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Vorlage Nr. 101.18.1027 

 

 

Stand Pakt am Nachmittag 

 

 

Gemeinsame Anfrage 

 

zur Überweisung in den Ausschuss für Schule, Jugend und Bildung 

 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie viele Schulen befinden sich zum Beginn des Schuljahres 2018/2019 im 

Pakt für den Nachmittag? 

 

2. Welche Schulen wollen in den Pakt am Nachmittag aufgenommen werden? 

 Wie ist der aktuelle Stand an den jeweiligen Schulen? 

 Wann werden sie in den Pakt am Nachmittag aufgenommen? 

 

3. Welche konzeptionellen Aspekte enthält der Pakt am Nachmittag und ist 

eine konzeptionelle Neuausrichtung des Paktes am Nachmittag geplant? 

 

4. Welche Erfahrungen liegen bezüglich der Zusammenarbeit zwischen den 

Hortangeboten und den Angeboten im Pakt am Nachmittag vor? 

 

5. Unter welcher Zielsetzung erfolgt die Arbeit im Pakt am Nachmittag und im 

Hort? 

 

6. Wie hat sich die finanzielle und personelle Ausstattung der Kasseler Schulen 

durch den Pakt für den Nachmittag geändert? 

 

Fragesteller/-in: Stadtverordnete Anke Bergmann 

 

Dr. Günther Schnell Dieter Beig Andreas Ernst 

Fraktionsvorsitzender 

SPD 

Fraktionsvorsitzender 

B90/Grüne 

Stadtverordneter 

   

   

   

   

 




